学校法人夕陽丘学院 大阪国際福祉専門学校 学生募集停止のお知らせ

日頃より大阪国際福祉専門学校へのご協力を賜り、心より御礼申し上げます。 さて、この度、学校法人夕陽丘学院は 2023 年 3 月 11 日に開催されました理事会におきま して 2024 年度以降の大阪国際福祉専門学校の学生募集停止を決定致しました。

「21世紀は心の時代」と捉え、1989年(平成元年)に大阪女子国際専門学校の名のもとに心理学が学べる専門学校を開校して以来、臨床心理専門職の養成をはじめとして、精神保健福祉士、社会福祉士、介護福祉士、近年では医療事務専門職員の養成にも取り組み、多くの卒業生を輩出してまいりました。

しかしながら、近年の18歳人口の減少、四年制大学志向などの要因に加えて新型コロナウイルス感染症の影響もあり、学生数が減少し定員を割る状況が続いておりました。今後の学校運営については兼ねてから議論を重ね、定員の充足のために努力して参りましたが、誠に遺憾ではございますが2025年の3月末をもって閉校させていただきます。

今年度入学された皆様には事前に連絡させていただき、在校生ならびに非常勤講師の先生方にもご理解をいただきました。今年度入学生が全員卒業されるまで教職員一同全力でサポートさせていただきます。また、卒業後の各種事務手続きにつきましては学校法人夕陽丘学院が承ります。

また、卒業生の皆様におかれましては母校を失い大変残念なお気持ちになられるとは存じますが何卒ご理解くださいますようお願い申し上げます。

2023年5月16日 学校法人夕陽丘学院 理事長 白山芳太郎

大阪国際福祉専門学校 校長 稲垣公利